

Albert II de Monaco victime d'accusations anonymes : « Ces manipulations ne m'impressionnent pas »

 gala.fr/l_actu/news_de_stars/albert-ii-de-monaco-victime-daccusations-anonymes-ces-manipulations-ne-mimpressionnent-pas_479557

Albert II de Monaco fait face à des propos diffamatoires diffusés en ligne à l'égard de bon nombre de ses collaborateurs. Des tentatives de déstabilisation qui n'impressionnent pas le souverain, comme le rapporte *Monaco-Matin*, jeudi 28 octobre.

Des **corbeaux anonymes** gravitent autour du rocher monégasque. Depuis une dizaine de jours, le site, au nom évocateur "**Les dossiers du Rocher**", colporte des informations visant à mettre en cause **l'honnêteté des proches d'Albert II de Monaco**. "*Nous dénonçons les pratiques de personnalités monégasques , **hommes politiques et hommes d'affaires** qui influencent les institutions de Monaco dans leurs propres intérêts*", pouvait on lire sur la mystérieuse plateforme. Interrogé par *Monaco-Matin* jeudi 28 octobre, le souverain **s'est montré intransigeant** quant à ces on-dit. "*Avec la plus grande énergie, **je condamne cette campagne diffamatoire et anonyme de rumeurs mensongères***", a-t-il ainsi déclaré avant de **poursuivre avec fermeté** : "*Ces manipulations opérées à partir de sites étrangers protégés par l'anonymat **ne m'impressionnent pas, bien au contraire.***"

Une **enquête a été ouverte** pour débusquer les auteurs de ces **attaques anonymes**. Alors qu'un éventuel **remaniement** de l'entourage politique d'Albert II de Monaco pourrait voir le jour prochainement, ces accusations tentent de **déstabiliser la monarchie**. "*Je tiens aussi à exprimer **mon soutien, ma considération** et ma confiance au ministre des Relations extérieures et de la Coopération, à l'administrateur de mes biens ainsi qu'à mon avocat, car ils ont été gravement et **injustement mis en cause** par cette campagne délétère et calomnieuse*", a tenu à souligner le souverain à nos confrères de *Monaco-Matin*.

“Je garde le gap”

Loin de sa compagne Charlène, retenue en Afrique du Sud pour des **soucis de santé**, Albert II de Monaco ne se laisse pas déstabiliser en ces temps difficiles : "*Je garde le cap et ne me laisserai **pas détourner de mon agenda***". Malgré les affronts, ce dernier ne semble pas vouloir **ralentir la cadence côté visites**, après la cérémonie de passation de commandement du chef de corps des sapeurs-pompiers de Monaco puis la **tourné des drapeaux des JO de Paris 2024** début octobre.

Article écrit en collaboration avec 6Medias

Crédits photos : Bruno Bebert / Bestimage
